

Saint-Éloy-les-Mines. Le Bus de l'orientation fait escale au collège



Ce vendredi 24 janvier, le Bus de l'orientation a fait escale dans l'enceinte de l'établissement.

Cette action, promue par la Région Auvergne Rhône-Alpes, a pour but de proposer aux élèves un accompagnement dans leur choix d'orientation post-3.

Le Bus de l'orientation est un outil innovant, qui invite les élèves à découvrir des métiers et les différentes voies qui y mènent. C'est une démarche active pour que les élèves puissent construire progressivement une compétence à s'orienter.

La matinée a été entièrement consacrée à l'orientation des élèves qui ont participé à des animations dans le bus. Ils sont allés à la rencontre de professionnels représentant divers domaines d'activités et ont découvert des lycées et des filières (apprentissage, filières professionnelles et lycée d'enseignement général).

Anne Renaud, chef d'établissement, a tenu à remercier pour leur implication les établissements présents : Institution Saint-Joseph, lycée Geneviève-Vincent, lycée agricole Durdat-Larequille, lycée de Saint-Gervais-Pontaurum, Institut des métiers, Armée de l'air et de l'espace et Marine nationale ainsi que les nombreux professionnels ayant participé.